



Entrevista

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Nosotros no estamos cerrados a ninguna iniciativa, provenga de donde provenga, cuando consideramos que es a favor de México y de su ciudadanía, pues sí, evidentemente, pero por supuesto con cualquier reforma que consideremos lo contrario toxica, regresiva, evidentemente, vamos a votar en contra. No conocemos el plan B de Morena; es una prueba que ellos votan a favor, sea lo que sea que les ordenen. El gobierno distanció a Va por México y fue el gobierno el que nos reconcilió”.

<https://drive.google.com/file/d/1R5L4RWIejNOIDAuc8fEuB6CcqPBfx8Qi/view>